

# Verein freut sich über neue „grüne Daumen“

Die Schwalbacher Obst- und Gartenbauer befinden sich im Aufwind / 200. Mitglied aufgenommen

Schöffengrund-Schwalbach (rr). Der Garten als Hobby liegt im Trend. Das kommt auch dem Obst- und Gartenbauverein Schwalbach zu Gute, der im abgelaufenen Geschäftsjahr 23 Neuzugänge aufnehmen konnte und nun 200 Mitglieder hat. Das berichtete der Vorsitzende Klaus Möglich in der gut besuchten Jahreshauptversammlung der Gartenbauer.

Der Vorsitzende erinnerte an 18 verschiedene Aktionen des Vereins im abgelaufenen Jahr, wobei der vierte „Tag des offenen Gartens“ in Schwalbach ein ganz besonderes Ereignis gewesen sei.

## ■ 2013 feiert der Verein Jubiläum

Bürgermeister Hans-Peter Stock lobte die zahlreichen, ehrenamtlichen Einsätze der Mitglieder, und nannte den Verein ein „Aushängeschild für Schöffengrund“. Den Bericht über



Bei der Ehrung (von links): Klaus Möglich, Erna Bender, Horst Euler, Hannelore Watz, Dieter Ondraczek, Gerhard Ernst, Georg Beck, Christa Schmidt, Hans-Jürgen Kuhl, Andrea Weichl, Eberhard Jung und Walter Stahl. (v. l.). (Foto: Reinhardt)

die Pflanzergemeinschaft gab Walter Stahl, der auch als Geschäftsführer des Kreisverbandes Wetzlar über dessen Tätigkeiten berichtete. Der Bericht von der Vogelschutzgruppe und ihren Aktivitäten kam von Horst Schmidt. Bei den Wahlen wurden alle Kandidaten einstimmig bestätigt: Vorsitzen-

der ist Klaus Möglich, seine Stellvertreterin heißt Andrea Weichl. Hans-Jürgen Henrich ist Schriftführer, Ernst Weichl 2. Schriftführer, Eva Kunz Kassiererin und Uwe Dietrich 2. Kassierer. Die Beisitzer heißen Norbert Gath, Bernhard Proft und Doris Wolf. Vertreter der Pflanzergemeinschaft bleibt

Walter Stahl. Für dieses Jahr sind bereits 17 Aktionen in Planung, wobei die Gestaltung des „Hessentagscafés“ am 4. Juni eine besondere Aufgabe ist. 2013 feiert der Verein sein 75-jähriges Bestehen. Am 5. und 6. Oktober wird das Jubiläum gefeiert. Es wurden auch treue Mitglieder geehrt. So wurden

Erich Pritz, Günter Watz, Georg Beck, Christa Schmidt, Hans-Jürgen Kuhl, Norbert Wenzel und Gerhard Ernst zu Ehrenmitgliedern ernannt. Auszeichnungen für 25 Jahre Mitgliedschaft gab es für Erna Bender, Heinz Euler, Horst Euler, Helga Mönke, Dieter Ondraczek und Hannelore Watz.

WMZ 23.02.2012